



# Bulletin municipal de Villiers en Plaine (janv. 2020)

publié le 22/01/2020

## COLLÈGE HENRI MARTINEAU

### L'INTÉGRATION ET LE TRAVAIL EN ÉQUIPE



Comme chaque année, les cinq classes de sixième se sont rendues en séjour d'intégration à Nieul/l'Autise, l'idée générale étant de mieux se connaître, renforcer l'esprit d'équipe, acquérir des méthodes de travail pour optimiser ce début d'année scolaire. Du 13 au 20 septembre, un jour par classe, les élèves ont participé à quatre ateliers : s'organiser, se documenter, mémoriser, cohabiter. Ils ont bénéficié d'un temps exceptionnel, dans un cadre très agréable.

### UNSS

Le mercredi 9 Octobre 2019, 52 élèves de l'UNSS du collège Henri Martineau ont participé à une compétition de basketball à Secondigny pour les benjamins et de



handball à Champdeniers pour les minimes. Au basketball, les benjamines de Coulonges 1 ont fini premières et les benjamins de Coulonges 3 ont fini deuxièmes. Au handball, les minimes filles de Coulonges 1 ont fini premières et celles de Coulonges 2 ont fini deuxièmes sur quatre équipes. Les minimes garçons ont fini troisièmes sur six équipes.

### LA SÉCURITÉ CIVIQUE EST L'AFFAIRE DE TOUS

Dans la vie quotidienne, nous pouvons être confrontés à des accidents divers (malaises, fractures, coupures ou parfois même plus graves). Le collégien doit devenir un acteur important de sa propre sécurité et de celle des autres. C'est pourquoi, l'enseignement du PSC 1 est obligatoire au collège Henri Martineau et l'objectif est de former l'ensemble des élèves de 4ème au PSC1. La première formation a eu lieu le 14 octobre pour les élèves de 4ème A et est assurée par deux moniteurs qualifiés.



8

Bulletin Municipal - Villiers-en-Plaine - 2020



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.